

Echouage de deux hyperoodons en Angleterre

Soumis par Helene PELTIER
30-09-2006

Plusieurs mois après la très médiatique intervention sur l'hyperoodon arctique de la Tamise, deux individus de la même espèce ont été retrouvés échoués sur la côte est de l'Angleterre (Skegness) le 31 août dernier.

Le premier animal est mort rapidement, avant l'intervention des sauveteurs de la British Divers Marine Life Rescue (BDMLR). Le second a été renfloué par cette même équipe dans la soirée, après de nombreux efforts.

Il a malheureusement été retrouvé échoué mort le lendemain matin. Des autopsies ont été désormais réalisées.

Les causes de mortalité de ces animaux semblent être les mêmes que celle de la baleine « égarée » dans la Tamise. Loin de leurs zones d'alimentation, ces animaux ne peuvent plus se nourrir ni boire, et souffrent très vite de déshydratation et d'insuffisance rénale.